Copie

Barcelone le 3 août 1936. (Cette lettre a été adressée à Amsterdam, qui après en avoir reproduits certains passages dans la Nieuwe Fakkel, l'a envoyée le 13 août à Paris).

Au S.I. de la LCI(BL)

Chers canarades,

Nous sommes au 16e jour de la révolution espagnole, et je n'ai pas encre eu de réponse à nos lettres (celle-ci est la première parvenue au SI -Adolphe). Il faut dire franchement que de pareilles choses ne devraient pas arriver dans les circonstances dramatiques actuelles. Notre groupe BL de Barcelone qui est le groupe le plus actif, malgré les difficultés. et qui se trouve à l'avant-garde de la lutte armée du prolétariat espagnol, et qui a le plus de liaisons politiques avec le mouvement ouvrier espagnol, n'a pas encore de liabsons avec vous, càd avec le centre international. Comment ceci peut-il s'expliquer? Je crois que vous devez comprendre l'importance internationale de la révolution espagnole et le rôle que nous, BL, devrions jouer dans cette révolution. Pour le salut de la révolution, il faut quelques petites "révisions" de forme. Puisque cecix n'a pas la même importance qu'avant la révolution. Càd.la critique que le SI et que le cde Trotsky ont fait contre l'ancienne gauche communiste, qui s'est fusionnée dans le POUM. Cette critique reste juste et notre groupe en a toujours tenu compte. Mais dans les circonstances actuelles, cette critique n'est pas d'actualité. Il est certain que nous devons rester des BL, mais en m'me temps nous devons prendre des liaisons avec les camarades de l'ancienne Gauche communiste qui sont les seule éléments révolutionnaires, avec lesquels nous pouvons collaborer, avec notre drapeau déployé de la 4ème Internationale.

Ceci n'est pas seulement mon opinion personnelle, mais celle de tout le GBL de Barcelone. Bien entendu, nous restons un groupe de militants fidèles et distiplinés de la 4ème Int., et même si le SI et le c.Tr. doivent décider autrement, nous restons disciplinés à votre décision internationale.

Dans le moment où je vous écris, je viens d'avoir une conversation avec les cam. André Nin et Molins, qui m'ont exprimé leur désir de vouloir applanir les désaccords et prendre des rapports avec le SI. Il est inutile de vous dire que ceci pourrait jouer un rôle formidable dans la révolution espagnole, à qui, seuls, les BL, sous le drapeau de la 4eme Int. et la direction de Trotsky, pourraient donner un caractère révolutionnaire et internationaliste. Avant de prendre des décisions publiques sur ces propositions je vous prie de me mettre au courant, puisque ces propositions jet des conversations que j'ai eues avec le c.Nin sont sous ma responsabilité personnelle. J'espère que vous avez reçu mes prenières lettres envoyées aux camarades du groupe italien BL de Paris.

Comme je vous ai déjà dit dans ma première lettre, le POUM, càd les cdes de l'ancienne Gauche comm. m'ont nommé délégué en accord unanime avec notre groupe pour le travail politique et militaire de tous les cdes étrangers, près du Com. Ex. du POUM. Inutile de vous dire que, que je doive démissionner ou non, je reste discipliné aux décisions du SI.

Recevez nos meilleurs saluts bolchéviks-léninistes

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace en el lgotipo:

L'adresss...

Edicions internacionals Sedov

Pour le groupe

Fosco